



Regierungsratsbeschluss vom 28. März 2017

Interpellation Nr. 5 Andrea Elisabeth Knellwolf betreffend Kriterien bei der Vergabe für die Erfüllung von öffentlichen Aufgaben; schriftliche Beantwortung

P175056

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat weist darauf hin, dass bei den öffentlichen Beschaffungen der wirtschaftliche Einsatz der aufgewendeten Steuermittel im Vordergrund steht. Die Wahl der Zuschlagskriterien und ihre Gewichtung orientieren sich jeweils am konkreten Beschaffungsgegenstand, wobei der Regierungsrat eine Vergabepaxis befürwortet, die eine Berücksichtigung des wirtschaftlich günstigsten Angebots mit dem besten Preis-Leistungsverhältnis erlaubt.

